
平成 27年度第４回理事会  

 

日 時：９月８日(火) 19:30～20:45 

場 所：鹿児島女子高等学校セミナーハウス 

出 席：鮫島、隈本、伊藤、中曲瀬、持増、濱田、土器屋、神丸、末吉、西谷、福嵜、小園 

委 任：鶴留、木佐貫、米澤 

 

議 題: 

１ ｔｏｔｏ助成金について 

(1) 謝金に関する規定について承認した。 

(2) クリニック(大山妙子氏、宮ノ腰達也氏)開催について報告があった。 

(3) 広報誌作成の進捗状況について説明があった。 

 

２ ミニバスケットボール委員会より 

(1) ＭＢＣ旗開催について 

(2) 準決勝以降コミッショナーを置き、「15歳以下でのマンツーマンディフェンスの推進」に対応し

た。今後も周知を図っていくことが確認された。 

 

３ 総務委員会より 

 (1) 組み合わせ抽選会を実施する告知を２週間前までにホームページに掲載することを確認した。 

 

４ 強化委員会より 

 (1) 九州国体の報告が行われた。 

 (2) 中学ジュニアオールスタースタッフについて提案が行われた。 

 

５ 競技委員会より 

 (1) 14 秒リセットに対応した機器の導入・整備を各体育館・自治体に引き続き依頼することが確認

された。 

 

６ 九州国体成年男子について 

 (1) 県協会の登録業務のチェック機能の甘さが原因である。 

 (2) 今後、チェック体制を確立していくことを確認した。 

 

７ その他 

 (1) 九州高校総体、全国高専大会の開催の報告があった。 

 (2) クラブ全国大会(平成 30年度)、インターハイ(平成 31年度)、国体(平成 32年度)に向けて各部

署で準備を進めることが確認された。 


